



Les participants de « l'École théologique de jeunesse » ont visité Münster



Le 9 décembre 2013, les membres de « l'École théologique de jeunesse », un projet réalisé avec le soutien du Département des relations ecclésiastiques extérieures dans le cadre du forum « Dialogue de Saint-Petersbourg » sont arrivés à Münster en tant que délégation de l'Église orthodoxe russe.

Le soir, les membres de l'école ont rencontré le doyen de la Faculté catholique de l'université Wilhelm II, le professeur Rainhard Feiter. L'université est le plus grand établissement d'enseignement supérieur du nord de l'Allemagne ; elle compte plus de 50 000 étudiants, dont 3000 étudient à la faculté de théologie catholique. Parmi les étudiants, futurs enseignants de religion dans les écoles allemandes, figurent des théologiens catholiques, orthodoxes et protestants, ainsi que des prêtres.

Le professeur Feiter s'est adressé aux participants du projet, soulignant que cette visite d'une délégation de jeunesse de l'Église orthodoxe russe était un événement important pour la faculté. Après une brève présentation de la faculté de théologie, il a partagé sa vision du rôle de la théologie dans le

système d'enseignement allemand. Tomas Bremer, professeur du département des Églises orientales participait à la rencontre ; il a présenté les spécialisations proposées par son département.

Au deuxième jour de leur séjour à Münster, le 10 décembre, les membres de la délégation ont assisté à un cours du professeur Claus Peter Sajak sur la didactique et la psychologie en fonction de l'âge des élèves des cours de religion à l'école. Le professeur a analysé les principales approches didactiques, ainsi que les théories du développement moral et religieux telles que présentées dans les travaux des psychologues et philosophes actuels.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51944/>